

Mittwoch, 27. April 2022, Münchner Merkur - Nord / Lokales - Sport

IN KÜRZE

KARATE

Neuer Anfängerkurs beim TSV Grasbrunn

Für Neu- und Wiedereinsteiger startet die Karate-Abteilung des TSV Grasbrunn am heutigen Mittwoch einen neuen Kurs. Generell wird immer mittwochs um 19.30 Uhr trainiert in der neuen Sporthalle Neukeferloh (neben der Grundschule). Die erste Kursstunde am heutigen Mittwoch ist eine Gratis-Schnupperstunde, danach ist eine Kursgebühr von 35 Euro fällig bis zu den Sommerferien (Vereinsmitglieder zahlen 15 Euro). Eine Anmeldung ist sowohl vor Ort in der Halle möglich als auch per E-Mail an info@karatedo.org. Warum die japanische Kampfkunst Karate lernen? Die Trainer des TSV Grasbrunn sagen: Karate ist gut für Körper, Geist und Seele; man lernt Disziplin und Gruppendynamik; es erfolge eine „Steigerung des eigenen Charakters“; und, nicht zuletzt, „wir sind sowieso eine coole Truppe“. Also, hineinschnuppern ist gratis. mbe